

《单词百科:fortifications是什么意思?fortifications怎么发音?fortifications的解释和用法》

英语单词fortifications是什么意思?fortifications怎么读?fortifications怎么发音?简答网为您整理了fortifications的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看一看吧!



fortifications怎么读

fortifications的读音:[f :t f 'ke nz]

fortifications的意思

1、n.筑垒, 设防(fortification的名词复数);防御工事;碉堡;

fortifications的近义词

1、 battlements n.碉堡上的城垛;城堞;堞;

2、lines n. (演员的) 台词;排(line的名词复数);线路;线条;方法;

fortifications的双语例句

1、First of all, we should quickly check up on our fortifications.

首先, 要抓紧把工事检查一下.

2、The Union built fortifications, gathered up troops, and planned Hood's demise.

联邦军队已经在那里建好防御工事, 并且集结军队, 准备一举击溃虎德的军队.

3、Conditions can also be transferred to a ventilated air-defense fortifications canisters inside.

有条件的也可转移到有滤毒通风装置的人防工事内.

4、The fortifications were out of repair.

防御工事年久失修.

5、The Hellfire fortifications surrounding the portal are besieged by orcs.

在黑暗之门附近的地狱火防御被兽人围攻.

6、We directed all our guns against the enemy fortifications.

我们把炮口都对准了敌人的工事.

7、These fortifications were all built during the last war.

这些防御工事都是上次战争时修的.

8、He spoke of vast secret stockpiles and fortifications that he had seen with his own eyes.

他谈到了自己亲眼目睹的大量秘密贮备和防御工事.

9、The south side still holds the old city walls and fortifications.

南边的陆地上矗立着旧城区的城墙和防御工事.

10、We gather that there was a settlement consisting of fortifications and dwellings.

我们的所在地是由炮台和居所构成的殖民地.

11、 His photo, stapled to sandbag fortifications, flutters in the breeze.

他的照片被钉在沙袋堆成的堡垒上, 在微风中飘动.

12、 the ramparts and fortifications of the Old Town

旧城区的城墙和城堡

13、 " Our present fortifications are only a mile from town,'said Captain Randall shortly.

" 我们现在的防御工事距离市区只有一英里远."兰德尔队长简洁地说.

14、 Specially formulated hard steel plate used to cover warships, vehicles, and fortifications.

特制的坚硬钢板,用于保护战舰, 车辆, 和防御工事.

15、 Cables and other mechanical room floor reserved hole fortifications.

机械室地板钢索等预留孔工事.

以上是简答网为您整理的fortifications怎么读的相关信息, 希望对大家有一定的帮助。
查看更多关于fortifications的用法、fortifications的释义、fortifications的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/fortifications>